



Trabajadores del Poder Judicial inician paro indefinido contra “agresiva” reforma de AMLO

La reforma incluye modificaciones como plazos máximos para resolver casos, reducción de ministros en la SCJN y un inédito proceso de elección ciudadana coordinado por el INE

Por Anayeli Tapia Sandoval



En el primer minuto de este lunes 19 de agosto, trabajadores del **Poder Judicial de la Federación (PJF)** iniciaron un paro indefinido de labores en protesta por la presentación de un nuevo dictamen sobre la **reforma** a dicho poder que propone el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Alrededor de medio centenar de trabajadores se congregaron en el **Palacio de Justicia Federal en San Lázaro y** colgaron mantas con frases como “Juzgar no es un asunto de popularidad, basta de mentiras”. Los manifestantes usaron cadenas y candados en la sede del **Consejo de la Judicatura Federal (CJF)**.

Al grito de “¡Todos Somos Uno, Uno Somos Todos!”, los trabajadores realizan el paro de labores en diversas entidades del país, entre ellos en el Estado de México, la CDMX y Puebla, con el objetivo de manifestar su rechazo a la reforma que consideran “agresiva”.

[Trabajadores del Poder Judicial inician paro indefinido contra “agresiva” reforma de AMLO - Infobae](#)